
学校評価（保護者）結果について【調査日】２月 21日～３月７日【調査対象】全保護者 

※「２」「１」の割合が高かった項目は赤囲みで示してあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評価（保護者）結果について～家庭の取り組み～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

○ 学校の取組の中で，良かった取組や良い点 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○  評 価 「 ２ 」「 １ 」 に チ ェ ッ ク し ，「 こ う す れ ば 良 い 」 と い う 意 見  ※ 一 部 抜 粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 質問・要望等（※回答を求めるもの） 

 

 

 

 

 

 

〇 新一年生の体験入学の際，五年生(新六年生)との交流が初めての試みで，良かったと思う。最上級生
になる自覚が出てきたようだ。 

〇 五年生の夕涼み会，歩こう会に，他学年の先生方もご参加いただき，休日にもかかわらずご足労いた
だき，また，子供たちも先生方とより良い交流の機会があり，ありがたかったです。 

〇 校長先生と西丸先生のお二人を中心に毎朝横断歩道で立哨指導して頂きありがとうございます。一
年中毎日のように横断歩道に立つのはなかなか出来ないことです。子供たちを見守って頂き，かつ，学
校に登校するのが楽しくなるような声かけもしていただき，子供たちを野間小学校に通わせて良かっ
たと改めて思います。 

〇 ブログで学校の様子がよくわかりました。 
〇 クラブ活動をとても楽しんで行なっているようです。 
〇 新しいクラブの立ち上げや勧誘などが出来た事がとてもいい経験になったと思います。 
〇 運動会でのお弁当復活していただきすごく嬉しかったです！ 
〇 学校巡回公演やコリーナでの劇団四季の鑑賞など，普段の学校生活では体験できない学習ができて
いてありがたかった。特に今年は 2 学期も含めコリーナでの学習が多く感じ子供達にとって充実した
時間が過ごせていると思う。子供達もコリーナに行く週は心待ちにしてウキウキ嬉しそうにしている。 

〇 生徒がタブレットを使って，資料作りや発表をしていたこと。工夫のある授業，子供が楽しく学べる
用，子供たちの状況に合わせて様々な工夫がされていて良かったです。 

〇 遠足のおやつに関してですが，消費税や物価高が原因でおやつの値段も上がってきており，子供た
ちが思うように買えないのではないかと思います。300 円より高い値段にしてはどうかと思います。 

〇 平山商店前の交通安全立哨位置を変えたほうが良いです。子供たちが通る位置より立つ場所が遠い
ので声かけがしづらくご検討宜しくお願いいたします。 

〇 メディアルールに関しては、交遊関係も絡むことなので一概にやりすぎと阻止することもできず親
としては悩みの種。友達同士でグループゲームをしている途中で自分の子だけ時間がきたからといっ
て抜けさせるのもかわいそうとも思う。しかしゲームをしている時間を習い事の自主練習などに充て
ればどれだけ充実した時間に変わるだろうと思う。年齢的なものなのか、まだまだゲームができること
の方が喜んでいる。宿題が終わってからゲームをしているだけまだましだと親が妥協するしか府に落
とせない現状。 

〇 手伝いに関しては、こちらから頼まないと動かない。毎日同じ役割のルーティンがあるのに初動を自
発的に行わない。頼まれなければラッキーとすら思っている。他者のために自分が積極的に動くという
勤労奉仕の精神が全く未熟。どうしたものか。 

 

【回答】 

○ 標準服の上着の上から防寒着を着ると，動きにくい為，奨励していない。3 月も寒い時があるため，

体調不良でどうしても着せなければならない時は，担任に申し出て欲しい。 

○ 防寒着に関して、なぜ、標準服の上着の上から防寒着を着てはいけないのか説明してほしい。上着の
下はとても着にくい。３月から登下校時は防寒着を着てはいけないのはどういった理由からかそのよ
うに決めたのか説明してほしい。３月でも十分に寒いときはある。寒さはそれぞれ感じ方が違う。本人
が寒いと感じたら着せればよいのではないか。 


